



No habrá represión a protestas en investidura de Sheinbaum: Monreal

El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de **Morena**, confió en que la sesión de Congreso General en la que **Claudia Sheinbaum Pardo** rendirá protesta constitucional la **Presidenta de México** ante el Congreso el 1 de octubre, sea una ceremonia sobria, republicana y respetuosa.

NACIÓN



Lo anterior, en declaraciones a representantes de medios de comunicación, tras reunirse con la **presidenta electa** para revisar el protocolo para el próximo 1 de octubre, que se realizará en la Cámara de

Diputados.

Asimismo, resaltó que una mujer asuma el papel legítimo de **jefa de Estado en México**, es un acontecimiento histórico.

“Hago votos porque predomine la sensatez y que se permita a México lucir en la **transmisión de poderes**, porque nunca en la historia ha ocurrido algo así”, expresó.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) informó que construyó un acuerdo con los grupos parlamentarios para que se lleve a cabo una sesión “con sobriedad, seriedad y respeto”.

El objetivo será que la normalidad democrática que prevalece en México se exponga ante el mundo, puntualizó.

Precisó que hay más de **100 jefes de Estado** y representantes diplomáticos, así como personalidades políticas y religiosas, gobernadores, presidentes municipales e integrantes de órganos autónomos, que desean asistir al Palacio Legislativo de San Lázaro, que se convertirá en sede del Congreso General.



Reveló que los preparativos están caminando bien, “no hay sobresaltos y esperamos que la ceremonia del 1 de octubre sea sobria, republicana y respetuosa. Creo que lo merece Claudia Sheinbaum, porque después de 200 años será la primera presidenta.

“Tengo confianza en que pesará más la sobriedad y la necesidad de una asamblea republicana, que una asamblea de escándalo y de insultos”, reiteró el líder parlamentario.

Por otro lado, aclaró que en caso de que se presente algún tipo de protesta en las inmediaciones del recinto no se recurrirá a ningún tipo de represión.

Asimismo, resaltó que la LXVI Legislatura ha logrado, en tres semanas, modificar 31 artículos de la Constitución Política.

“Algo impresionante, apenas en tres semanas, y la Cámara ha trabajado muy fuerte en este poder reformador que nos otorgó la población”, abundó.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2024-09-26/naci%C3%B3n/no-habr%C3%A1-represi%C3%B3n-protestas-en-investigaci%C3%B3n-de-sheinbaum-monreal>